

Indicador de Clapes UC cede terreno en mayo en espera del mensaje presidencial

Índice de Incertidumbre: "Clave para entregar estabilidad será la Cuenta Pública (de Boric)"

A. DE LA JARA

Una menor incertidumbre económica se registró en mayo, aunque las principales fuentes de preocupación o inestabilidad son el "gobierno", la "política" y la "inversión", según el indicador elaborado mensualmente por Clapes UC.

El Índice de Incertidumbre Económica (IEC) disminuyó a 191 puntos en el quinto mes, lo que representa una caída de 13,8% respecto al valor de abril y es inferior a los 259 puntos de mayo del año pasado.

Se trata del quinto menor nivel en los últimos doce meses, de acuerdo al índice que se construye a partir del conteo de artículos de prensa (escrita) que cumplen con contener las palabras "incierto" o "incertidumbre", en conjunto con cualquier palabra relacionada con economía.

Pero esta baja del IEC se ve empañada, porque persisten factores negativos que no logran disiparse y que amenazan con seguir alimentando escenarios de inestabilidad, advirtió Felipe Larraín, director de Clapes UC.

El exministro de Hacienda se-

Según la entidad, persisten factores negativos internos en lo político y económico que no logran disiparse y que amenazan con contribuir a escenarios de inestabilidad.



Fuente Clapes UC

EL MERCURIO

ñala que las principales fuentes de incertidumbre son el escenario político y económico interno. En cuanto al ámbito político, el gobierno en general es la principal fuente de incertidumbre económica, precisa, mientras que,

en el plano económico, destacan el crecimiento y en particular lo referido a la inversión.

"En este mes, el escenario interno se presenta como la principal fuente de incertidumbre, donde nuevamente aparece el

gobierno y el crecimiento económico liderando el índice. Si bien hemos visto que las autoridades han manifestado mayor preocupación por el crecimiento en su discurso, esto no es suficiente para mejorar las expectativas",

afirma Larraín.

Y agrega: "Clave para entregar señales de confianza y estabilidad será la Cuenta Pública del Presidente Gabriel Boric este 1 de junio, ya que el IEC muestra que la palabra política sigue estando más de 25 meses consecutivos en el top 10 de la inestabilidad, donde se menciona la preocupación respecto del discurso del mandatario".

En materia económica, la lenta recuperación prevista y la proyección de variación negativa de la inversión son los principales ejes de las preocupaciones. Además, se mencionan como fuentes de incertidumbre, las tasas de interés, especialmente lo referido a las altas tasas de interés hipotecarias y a la incertidumbre respecto al inicio de bajas de tasas en Estados Unidos. Este mes se incluye la palabra "cobro" en el top 10, debido a los incrementos en su precio de los últimos meses y las dudas sobre la persistencia en niveles elevados.



“ Se requieren acciones concretas como acelerar el trámite en el Congreso del proyecto de permisología, cerrar el tema tributario y avanzar al equilibrio fiscal. Además, no olvidemos que no tenemos ganada la lucha contra la inflación ”.

FELIPE LARRAÍN
 DIRECTOR CLAPES UC